

Dandim 0829/Bangkalan Berikan Arahan Sebelum Cuti Lebaran

AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID

Apr 28, 2022 - 17:52



Peserta Apel Kodim 0829/Bangkalan



BANGKALAN, - Apel luar biasa dilaksanakan Kodim 0829 dan dipimpin langsung oleh Dandim 0829/Bangkalan. Apel tersebut dilaksanakan di lapangan Makodim, Jalan Letnan Abdullah No 4 Bangkalan pada Kamis (28/04/2022). Dalam kesempatan tersebut, Dandim memberikan arahan kepada seluruh personel peserta apel sebelum melaksanakan cuti Hari Raya Idul Fitri 1443 H/2022 Masehi.

Dalam arahannya Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P menyampaikan, "Sesuai petunjuk dari Komando Atas, Prajurit dan PNS diberikan cuti lebaran meskipun pelaksanaannya dibagi menjadi 2 gelombang karena kita atur untuk kesiapsiagaan Satuan, termasuk Komando Atas juga demikian," tutur Dandim.

"Kita syukuri karena saat ini pandemi sudah bisa dikendalikan sehingga Pemerintah mengambil kebijakan memberikan kesejahteraan berupa cuti bersama. Beda dengan tahun lalu yang rekan-rekan belum bisa silaturahmi dengan keluarga, tahun ini diberikan kesempatan untuk bisa merayakan Hari Raya Idul Fitri bersama keluarga, namun tetap mempedomani dan melaksanakan protokol Kesehatan karena pandemi belum berakhir. "Sambung Dandim dengan tegas.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan petunjuk dari Pimpinan sebelum melaksanakan kegiatan berangkat cuti menuju ke tempat masing-masing. "Untuk yang pertama sesuai petunjuk dari Komando atas, sudah kita bagi yang cuti gelombang pertama dan kedua, siapapun yang dapat giliran dipedomani, apabila ada kebutuhan atau hal mendesak sehingga tujuan cutinya maupun gelombang cutinya berubah silahkan dikomunikasikan, laporkan ke masing-masing yang tertua supaya bisa diganti sehingga semuanya masih bisa tercover. Kedua selama pelaksanaan cuti, perhatikan faktor keamanan dan pengamanan, baik selama di jalan, di tempat cuti maupun di asrama yang ditinggalkan. Yakinkan semuanya sudah aman seperti arus listrik dan kompor gas. Bagi yang pergi/ke luar asrama titipkan ke tetangganya supaya diperhatikan asramanya. Ketiga, kesempatan cuti lebaran ini manfaatkan waktu untuk bisa bersilaturahmi dengan keluarga maupun sanak saudara yang lain. Keempat, selama perjalanan hindari

pelanggaran ataupun kecelakaan seminimal mungkin.” Pesan Dandim.

Terakhir, Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan, “Saya selaku pribadi maupun Komandan Kodim pada kesempatan ini sekaligus mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri kepada seluruh rekan-rekan, sampaikan salam hormat saya kepada seluruh keluarga dan saya mengucapkan permohonan maaf lahir dan batin apabila selama menjadi Komandan Kodim ada hal-hal yang sekiranya sengaja maupun tidak yang merupakan kekhilafan saya. Semoga ibadah kita di Bulan Ramadhan ini mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT dan kedepannya kita dapat dipertemukan lagi dengan Bulan yang penuh rahmat ini, pungkas Dandim.

Apel luar biasa tersebut diikuti oleh Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Mahfud Rofi'i, S.Pd. Perwira Staf, Danramil, personel Militer dan PNS Kodim 0829/Bangkalan.